

C'est la rentrée, nous sommes prêt-es.

Depuis plusieurs semaines, un mouvement populaire se fait entendre avec pour mot d'ordre : "Le 10 septembre bloquons tout !". La France Insoumise 21 soutient cet appel et invite à le rejoindre, à s'organiser en local et à tout bloquer. Bayrou, après avoir provoqué un chaos social par la présentation de son budget d'une violence rare, annonce sa chute le 8 septembre.

Un pied dans l'Assemblée, un pied dans la rue.

Comme toujours, nos député·es seront au rendez-vous le 8 septembre pour voter contre la confiance à Bayrou et continuer leur travail dans la ligne du mandat qui leur a été confié, en accord avec le programme du NFP. Et nous poursuivrons le travail à l'Assemblée en relançant une procédure de destitution contre Macron, responsable depuis 2017 de la casse des services publics, de l'augmentation faramineuse du nombre de pauvres en France, de l'augmentation de la mortalité infantile et de la réintroduction du scorbut. Il est le responsable du chaos social, nous devons reprendre la main pour le stopper.

Le 8 septembre, on vire Bayrou. Le 10 septembre ce sera Macron.

Nos moyens militants seront au service de ce mouvement pour appeler à l'auto-organisation partout en Côte-d'Or et participer aux actions qui seront proposées à partir du 10 septembre. Nous serons au rendez-vous pour aider au blocage du pays et nous nous tenons prêt-es, quelles que soient les prochaines étapes : dissolution, présidentielles anticipées,...

Faisons-nous entendre pour que cesse leur chaos !

Nous vous invitons donc, dès maintenant, à vous faire entendre dans la rue, sur les réseaux, à partager cet appel et à vous inscrire sur les listes électorales pour pouvoir faire entendre votre voix dans les urnes dès que possible.